



Pour les enfants pauvres de mon quartier - khartoum - Soudan

La pauvreté s'accroît dans la capitale du Soudan et pour cause, le coronavirus et les mesures de confinement ne permettent plus à des femmes de travailler dans la rue (vente du chai, kesra qui sont des galettes de sorgho, et diverses petites gourmandises). Ce travail leur permettait de gagner assez d'argent, au jour le jour, pour subvenir aux besoins de leur famille. Aujourd'hui, je vois de plus en plus de mendicité. Ce qui m'a fait réagir, c'est la manière dont une adolescente est venue vers moi, avec un regard profond et des gestes presque agressifs: "Donne moi, donne moi, on a faim !!! J'ai ressenti pour la première fois une urgence. Je suis bloquée au Soudan depuis la fermeture des frontières et j'habite ce quartier depuis maintenant 4 mois. Je m'y suis suffisamment promenée pour me rendre compte du changement en quelques semaines et du caractère urgent de la situation. Je sais aussi qu'il existe des associations humanitaires qui agissent au niveau gouvernemental. Mais pour ma part et en cette période spéciale de ramadan, je voudrais juste apporter, grâce à vos dons, un peu de sérénité dans le cœur de ces enfants des rues que je croise tous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/dgkH8HuL>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Aisha Chama